

L'ÉCOLE SAINTE-MARIE

INNOVE ET OBTIENT LE LABEL "ÉTABLISSEMENT INTERNATIONAL"





Pour Patricia Sauvage, Directrice de l'École : « C'est une reconnaissance des projets déjà mis en place au sein de l'école par les instances du label, projets que nous allons continuer à enrichir afin de préparer les élèves à devenir des adultes «Européens».

Apprentissage de langues

Grâce à une équipe éducative volontaire formée :

- sensibilisation dès la PS aux différentes langues à travers des chants et des comptines,
- découverte de l'anglais dès le CP,



- initiation à l'allemand en CM1 et au chinois en CM2,
- mise en place d'un spectacle sur une thématique liée aux 5 continents,
- échanges par correspondance via les outils e-mail et courrier avec des classes étrangères.

Ouverture au monde

- découverte de la culture allemande et de ses traditions pour Noël avec la rencontre de Nathalie, assistante ERASMUS allemande,
- différents projets en partenariat avec la Maison de l'Europe,
- création du "carnet du voyageur", grâce à une mascotte voyageuse.



Les élèves ont pu découvrir les différentes traditions existantes en Pologne, Lettonie, Roumanie, Suède, Allemagne, Espagne, Portugal, Grèce...

Renseignements et inscriptions auprès de Mme Sauvage, Directrice d'établissement :

02 40 33 94 05

29 Rue François Luneau - VALLET secretariat@ecole-sainte-marie-vallet.fr

